

# VISION

by SIKA INDONESIA



## SIKA AT WORK:

Wahoo Waterworld, Padalarang, Bandung - Indonesia

### SIKA EVENT

- National Sales Meeting 2023
- Tiler Competition Final
- 10<sup>th</sup> Tiler Competition Final, China
- Opening Sika Pro Center

### SIKA UPDATE

- Akuisi MBCC
- New Product: Sikasil Multiplus-T 120ml
- Sika Training Support



## Waterproofing Proyek kolam renang dan waterpark

Wahoo Waterworld adalah salah satu destinasi wisata air terbesar di Jawa Barat. Tempat wisata ini terletak di Jalan Pancatengah Parahyangan St no. 1, Kelurahan/Desa Jaya Mekar, Kecamatan Padalarang, Kabupaten Bandung Barat, Provinsi Jawa Barat. Solusi Sika jadi andalan buat proyek keren ini!

Karena untuk pembangunan Waterworld, pemilihan waterproofing adalah hal yang krusial, maka dari itu pentingnya memilih produk yang berkualitas dan terbukti ampuh melindungi Produk Sika digunakan di Wahoo Waterworld, Padalarang, Bandung ini loh #SikaPartner, jadi bikin pengalaman bermain di waterpark terbesar di Jawa Barat makin WOW!.



**DEKSRIPSI PROYEK**

Waterproofing, detailing kolam renang dan seluruh area waterpark

**KEBUTUHAN PROYEK**

Aplikasi produk Sika untuk membuat seluruh area kolam renang dan waterpark kedap air

**TARGET MARKET**

Waterproofing

**SOLUSI SIKA**

Sika Waterproofing System

**PESERTA PROYEK**

Owner : PT Satya Parahyangan Resort  
Architect , Engineering & Consultant : -  
Contractor : PT. Nusa Raya Cipta  
Applicator : Asia Asindo

**PRODUK-PRODUK SIKA**

- 1. Sika ViscoCrete 3115 N
- 2. SikaTop 107 Seal
- 3. Sikaswell S2





DISTRIBUTION CHANNEL

# Nasional Sales Meeting Sika Indonesia 2023

A cara tahunan National Sales Meeting Sika Indonesia telah dilaksanakan pada bulan November 2023 lalu. Kami melaksanakan beberapa seri terpisah, pertama pada 14 November 2023 untuk tim Distribution & Sealing-Bonding / Industry; dan yang kedua pada 22 November 2023 untuk tim Construction.

Tidak hanya meeting saja, kami juga melakukan berbagai aktivitas outdoor yang menyenangkan untuk mempererat kerjasama antar tim. Misalnya, untuk tim Channel Distribution department kami melaksanakan aktivitas 'Amazing Race' yang dilakukan sepanjang wilayah Jakarta - Bekasi.

Para Peserta hanya dapat menggunakan transportasi umum seperti LRT dan MRT untuk menuju ke titik pos yang telah ditentukan. Para peserta akan mengunjungi toko-toko bangunan, melakukan demo produk, membuat video kreatif untuk salah satu toko yang dipilih dan juga menganalisa kebutuhan dari toko bangunan khususnya untuk produk-produk Sika.

Di sisi lain, tim department Construction, Specification, KPM dan Sealing Bonding - Industry melaksanakan aktivitas 'team building' di Sentul - Bogor dengan tema "Bigger Better Stronger". Bersama dengan tim Sika dan MBCC kegiatan team building ini menjadi sangat seru dan menyenangkan. Seluruh aktivitas ini meliputi Bamboo race, Pesan rahasia, Stick and ball, dan sebagainya. Kami ingin memberikan pesan bahwa kita adalah satu tim dan bersama-sama kita menjadi lebih kuat.

Kami percaya kegiatan NSM 2023 ini akan membawa semangat baru dan optimisme yang tinggi untuk menghadapi semua tantangan di tahun 2024!

#SikaIndonesia #NSM2023 #BeyondTheExpected





# Tingkatkan Keterampilan & Daya Saing Tukang Bangunan, Sika Gelar Tiler Competition

**D**alam perayaan Hari Pahlawan Nasional, Sika Indonesia memanfaatkan momen ini dengan menyelenggarakan Tiler Competition, program kompetisi yang diinisiasi oleh Sika untuk meningkatkan keterampilan para tukang bangunan dalam pemasangan keramik. Kegiatan ini merupakan wujud nyata dari upaya Sika dalam meningkatkan keterampilan dan kualitas para tukang bangunan di Indonesia.

“Di momen perayaan Hari Pahlawan, kami ingin mengapresiasi para tukang bangunan yang kita kenal sebagai pahlawan pembangunan, karena memiliki peran sentral dalam membangun fondasi serta memelihara infrastruktur yang memadai untuk masyarakat.

Oleh karena itu, kami berinisiatif menghadirkan Tiler Competition yang akan menjadi program tahunan dari Sika Indonesia. Melalui kompetisi ini, kami berharap dapat menciptakan hubungan yang lebih erat dengan komunitas tukang bangunan, sekaligus memberikan mereka kesempatan untuk dapat bersaing memperlihatkan keahliannya dalam mencapai prestasi melebihi batas yang diharapkan,” ujar General Manager Sika Indonesia, Bapak Eddy Sutanto.

Sika sebagai perusahaan global dan lokal (Glo-cal) meyakini bahwa selain menghasilkan produk-produk yang berkualitas, penting juga meningkatkan keterampilan dan pengetahuan para tukang bangunan di Indonesia.

Hal ini sejalan dengan kampanye Sika “Beyond the Expected” yang berkomitmen untuk menciptakan dampak positif jangka panjang dalam industri konstruksi.

Channel Distribution Manager Sika Indonesia, Bapak Basuki Setiawan menjelaskan bahwa melalui program Tiler Competition, Sika berkomitmen untuk mendukung para tukang bangunan agar dapat bersaing dan memiliki rasa percaya diri untuk menunjukkan kemampuannya.

“Program ini bukan hanya sekadar kompetisi, tetapi juga merupakan wadah bagi para tukang bangunan untuk meningkatkan keterampilan dan meraih pencapaian yang luar biasa.

Karena, nantinya juara pertama dari kompetisi ini akan mendapatkan kesempatan untuk berkompetisi di tingkat internasional yang akan diselenggarakan di China, mereka akan bertemu dan berkompetisi dengan tukang bangunan dari berbagai negara seperti Vietnam, India, Amerika, Brazil, serta beberapa negara lainnya,” ujar Bapak Basuki.

Diikuti lebih dari 70 tukang bangunan se-Jabodetabek, Tiler Competition diawali dengan beberapa rangkaian kegiatan seperti: Workshop, Sharing Session, hingga Product Demonstration.



Pada saat kompetisi, para peserta yang terdiri dari 36 tim dengan jumlah masing-masing tim sebanyak 2 orang diberi tantangan untuk memasang keramik dengan mengaplikasikan SikaCeram TileFix dan Sika Tile Grout yang merupakan perekat berbahan dasar mortar dalam waktu 45 menit. SikaCeram series menjadi salah satu produk unggulan dari Sika, karena memiliki keunggulan 3R lebih Rapat, lebih Rekat dan hasil akhir yang lebih Rapi.

Selain menghadirkan kompetisi bagi tukang bangunan, sebagai wujud komitmen unggul dalam solusi inovatif untuk terus mendukung industri konstruksi di Indonesia, Sika Indonesia juga melakukan ekspansi area pabrik Sika di Cibitung, Bekasi.

Langkah ini bertujuan untuk meningkatkan kapasitas produksi menjadi dua kali lipat dan memenuhi kebutuhan pasar yang semakin meningkat. Sejak diresmikan pada tahun 2019, kini pabrik Sika Cibitung sedang memperluas area fasilitasnya yang dilengkapi dengan teknologi modern. Perluasan pabrik ditargetkan akan selesai pada kuartal dua tahun 2024.



# Pemenang Sika Tiler Competition Indonesia bertanding di China, 10th International Tiler Competition Finals.



Kardi dan Beri, Juara pertama Sika Tiler Competition Indonesia berhak mengikuti lomba pasang keramik tingkat Internasional di China mereka bertemu dan berkompetisi dengan tukang bangunan dari berbagai negara seperti Vietnam, India, Amerika, Brazil, serta beberapa negara lainnya.

Sebelum berangkat berkompetisi, team Sika Indonesia mempersiapkan mereka terlebih dahulu dengan membekali dengan serangkaian pelatihan, baik teori dan praktek mengenai teknologi dan cara pasang keramik. Agar Kardi dan Beri lebih siap dalam berkompetisi.

Kompetisi 10<sup>th</sup> International Tiler Competition Finals ini merupakan kompetisi tahunan yang diadakan oleh Sika China, di mana para professional Tiler berkompetisi dan unjuk kebolehan mewakili negaranya masing-masing, untuk tahun 2024 ini pemenang 10th International Tiler Competition Final, untuk kategori group dimenangkan oleh :

- Juara 1 China
- Juara 2 Swedia
- Juara 3 Swiss

Sedangkan untuk kategori individu dimenangkan oleh :

- Juara 1 China
- Juara 2 Serbia
- Juara 3 Perancis

Walaupun Kardi dan Beri belum bisa menjadi juara pada kompetisi, 10<sup>th</sup> International Tiler Competition Finals di China, sejatinya Kardi dan Beri sudah menjadi juara di hati kami.



# Sika Pro Center, Joglo - Jakarta Barat

Sika Pro Center merupakan toko dengan konsep training center yang inovatif dengan tujuan untuk mendukung para profesional konstruksi seperti kontraktor, aplikator, arsitek, konsultan konstruksi dalam pemilihan dan penerapan solusi konstruksi terbaik. Tidak hanya menawarkan produk berkualitas tinggi, Sika Pro Center juga menyediakan layanan konsultasi untuk membantu para profesional memenuhi kebutuhan proyek mereka, menjadi Trusted professional's choice untuk para profesional konstruksi.



**Sika Pro Center-Joglo terletak di :  
Jln. Joglo Raya No 79. Kembangan, Joglo - Jakarta Barat  
Phone : 0813 9902 9587**

**Tim Teknis Sika dengan senang hati memberi solusi yang tepat  
untuk kebutuhan Professional Anda.**



# Akuisisi Sika terhadap Master Builder Solutions Indonesia (MBSI)



Setelah peresmian awal Day-1 di Cikarang – Bekasi pada 3 Mei 2023, kini Sika makin memantapkan jalannya dalam proses akuisisi MBSI.



“Secara keseluruhan, kami telah membuat kemajuan yang signifikan dan integrasinya berjalan dengan baik: Bisnis dasar Sika dan MBCC memiliki lintasan pertumbuhan yang sangat mirip dalam sembilan bulan pertama 2023. Akhirnya, semangat di kedua sisi organisasi tampak kuat. Orang-orang memahami bahwa akuisisi ini menghadirkan banyak peluang bagi 33.000 karyawan kami. Setelah setengah tahun kami bangga melihat rekan-rekan dari kedua perusahaan berkolaborasi dengan sangat baik bersama-sama. Pada beberapa kesempatan selama pertemuan bersama, mantan karyawan MBCC secara aktif berkontribusi untuk menemukan solusi seolah-olah mereka telah bersama Sika selama beberapa tahun. Salah satu hasil dari survei Integrasi yang menonjol adalah bahwa rekan-rekan di kedua belah pihak memahami jalur integrasi yang akan datang. Ini adalah kunci untuk integrasi yang sukses secara keseluruhan”

THOMAS HASLER – CEO SIKA

Dan berikut untuk alamat kantor Sika terbaru setelah akuisisi MBSI:

## **Bogor Head Office & Manufacturing**

Jl. Raya Cibinong - Bekasi Km. 20  
Limusnunggal, Cileungsi - Bogor  
Phone : +62 21 823 0025  
Customer Service : 0800 1401 236

## **Gresik Branch Office & Manufacturing**

Jl. KIG Raya Utara Kav 3/4  
Kawasan Industri Gresik, Roomo,  
Manyar, Gresik - 61151  
Phone : +62 31 395 1633

## **Bekasi Branch Office & Manufacturing**

Jl. Serui Blok AE-6  
Kawasan industri MM2100,  
Cikarang Barat, Bekasi - 17530  
Phone : +62 21 859 33 900

## **Plant Cikarang Office & Manufacturing**

Jl. Jababeka V Blok I / 1  
Cikarang Industrial Estate, 17530  
Bekasi - Jawa Barat  
Phone : +62 21 893 4339

## **PIK Office**

ASG Tower Lt. 9  
Jl. Pantai Indah Kapuk Boulevard No.1,  
Penjaringan, Jakarta - 14470  
Customer Service : 0800 1401 236

## **Medan Sales Office**

Gedung WIKA Lt. 3, Blok C2  
Jl. Krakatau No. 15, Medan - 20239  
Phone : +62 61 800 89902 | +62 61 800 89450

## **Surabaya Sales Office**

Ruko Icon 21 Blok S.21  
Jl Dr. Ir. H Soekarno  
Surabaya - Jawa Timur  
Phone : +62 31 9900 5342





## Training Sikafloor®-933 Densifier di Sika Bekasi Plant

Sika Indonesia saat ini sedang melakukan ekspansi area logistik untuk penyimpanan produk Sika di plant Sika Bekasi. Dalam proses pengerjaannya untuk mendapatkan lantai beton dengan spesifikasi “flat floor”, kami menggunakan salah satu solusi terbaru dari Sika Indonesia yaitu Sikafloor®-933 Densifier dengan material dasar ‘Modified Colloidal Silica Based densifier’ yang memiliki keunggulan yaitu:

- Memperkuat performa dari permukaan lantai beton dengan meningkatkan ketahanan abrasi, kekuatan permukaan dan durabilitas
- Dapat memperlambat evaporasi kelembaban beton sehingga mempermudah proses finishing dan dapat meningkatkan kelecakan permukaan beton, terutama pada kondisi permukaan beton yang ‘kritis’ (tidak bisa di finishing)
- Mengurangi retak susut plastik beton

Dengan semakin meningkatnya kebutuhan lantai yang rata (flat floor) dengan beban dan traffic yang tinggi, pada umumnya spesifikasi lantai beton menggunakan tambahan material Sika® Chapdur floor hardener yang banyak (konsumsi bisa sampai 7 kg/m<sup>2</sup>) untuk meningkatkan

performa dari permukaan lantai beton tersebut. Sedangkan untuk aplikasi Sika® Chapdur dengan konsumsi yang banyak maka akan terkendala dalam proses pekerjaan dan finishing lantai betonnya, olehkarena itu penggunaan Sikafloor®-933 Densifier menjadi satu solusi terbaik untuk mempermudah aplikasi finishing dan dapat mencapai tingkat kerataan lantai yang sesuai spesifikasi flat floor.

Produk Sikafloor®-933 Densifier sangat direkomendasikan untuk aplikasi pengecoran lantai beton terutama area gudang, area penyimpanan, pabrik produksi, gedung bertingkat dan sebagainya.



# New Product

## NEW PRODUCT

### Launching Sikasil® Multiplus-T 120ml

Sika Indonesia telah merilis produk baru yaitu Sealant Silikon Interior Sikasil®Multiplus-T 120ml yang dapat mempermudah aplikasi karena tidak lagi perlu alat tambahan khusus seperti gun/tembakkan sealant.

#### Keunggulan Produk

- Lebih tahan noda
- Lebih tahan jamur
- Cocok untuk area indoor kering dan basah
- Lebih tahan lembab
- Isi lebih banyak
- Mudah aplikasi tanpa gun

#### Cara Aplikasi:

- Permukaan harus bersih dan kering bebas dari noda, debu dan minyak.
- Potong Nozzle sesuai yang dibutuhkan
- Pasang seal tape pada tepi substrat yang akan diaplikasikan
- Aplikasikan Sikasil®Multiplus, dan ratakan
- Bersihkan sisa aplikasi diantara waktu 5 menit, lalu lepaskan seal tape
- Tunggu kering sekitar 24 Jam

#### Kamar Mandi



#### Jendela



#### Dapur



Saat ini hanya dapat dibeli di Ecommerce Official Store Sika Indonesia



Sika Official Jakarta



Sika Official Shop



Sika Authorized Store



Sika Official Store

# 8 TARGET MARKET

Sika beroperasi di delapan target market – building finishing, concrete, waterproofing, roofing, flooring, sealing & bonding, refurbishment and industry – untuk memberikan pelanggan tentang produk dan sistem inovatif yang meningkatkan efisiensi, daya tahan, keamanan dan daya tarik estetika bangunan, infrastruktur fasilitas, kendaraan atau instalasi industri lainnya.

Baik Anda membuat struktur masa depan atau memperpanjang siklus bangunan yang sudah ada, Sika memberikan Anda solusi yang dirancang khusus dan modern secara teknologi untuk memenuhi persyaratan proyek Anda yang paling menantang. Produk kami selalu mematuhi standar dan peraturan industri terbaru, memberi Anda ketenangan pikiran dan kepastian bekerja dengan produsen yang terpercaya.





**Thank you** for the excellent collaboration this year. it was filled with great new encounters and exciting projects.

We wish you and your loved ones a **joyful holiday season** and a **happy new year**.



## **PT. SIKa INDONESIA**

### **Marketing Department**

Jl. Raya Cibinong - Bekasi Km.20

16820, Cileungsi, Bogor

Indonesia

[idn.sika.com](http://idn.sika.com)

[sikacare@id.sika.com](mailto:sikacare@id.sika.com)

**BUILDING TRUST**

